



## 三和っ子が大活躍 運動会！

前日のいたずらな雨降りのおかげで、予定通りの実施が危ぶまれた運動会。でも、水はけのよい本校の校庭と、PTA役員の皆様のグラウンド整備のおかげで実施にこぎつけることができました。

来賓をお呼びすることはできませんでしたが、保護者等のご家族の皆様の温かいまなざしと拍手での応援に励まされた三和っ子は、どの場面でも大活躍。力の限り演技することができました。

また、紅白対抗種目はもちろんのこと、個人種目にも得点が加算され、手に汗握る場面が多く展開されました。176対168で昨年度に引き続き、白組が今年も優勝しました。結果的には、最終種目の全校リレーで逆転したようです。

後片付けまで含めて、午前中に子どもたちを下校させることができたのも、保護者の皆様のご協力のおかげであると感じています。特に、朝の会場準備、役員の皆様による係活動、終了後の後片付けと、進んで動いてくださる方々が多くて、本当に三和っ子同様、三和の保護者パワーを十分に感じる事ができました。また、コスプレで楽しませてくださる方がいるなど、そのお気持ちありがたいことです。写真で、1週間前の感動を振り返ってみます。

